
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Woche ist eine  für eine Zeit.

Eine besteht aus sieben Tagen:

Montag, Dienstag, Mittwoch, Donnerstag,

, Samstag und Sonntag.

Man sagt auch Wochentag dazu.

Samstag und Sonntag bilden das .

Für ein Jahr braucht es etwas mehr als 52 Wochen.

Der Montag ist eigentlich ein .

Daher hat er seinen Name.

Dienstag, Donnerstag und Freitag haben ihre Namen

von germanischen .

Die anderen Namen sind ziemlich schwierig zu erklären.

Bei uns beginnt die  am Montag.

Das kommt aus der ersten Geschichte in der Bibel:

Sechs Tage lang hat Gott gearbeitet und

die  gemacht.

Am siebten hat er geruht.

Bei uns ist der Sonntag der Ruhetag.

Am Montag beginnt die  neu.

Im Judentum ist dies anders.

Die Juden haben ihren Ruhetag am Sabbat.

Das ist bei uns der .

Bei den Juden beginnt also die Woche mit unserem Sonntag.
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